

INDUSTRIA

CÁMARA CHILENO-ALEMANA (AHK): PENSANDO EN BAUMA A 2025

La Cámara Chileno-Alemana se encuentra en plena organización de la delegación chilena oficial que será protagonista en la feria Bauma 2025, evento que se celebrará en Múnich. *Por Paula Chapple*

Bauma es la feria líder a nivel mundial para los sectores de construcción y minería, con más de 600.000 m² de exposición y 3.300 expositores. Es el lugar donde se presentan las últimas innovaciones y tecnologías del sector, y donde las empresas lanzan sus productos más recientes. Además, es una excelente oportunidad para establecer relaciones clave con proveedores y clientes internacionales. La experiencia es simplemente imperdible.

Es así como la Cámara Chileno-Alemana (AHK Chile) continuará con su rol histórico como organizadora

de la delegación chilena oficial a la Bauma 2025 en Alemania. Como representantes de Messe München en Chile, "coordinamos una gira de siete días que incluye la participación en la feria, una bienvenida oficial a la delegación chilena, eventos de networking y visitas técnicas a empresas en Múnich y sus alrededores. Además, con el apoyo de la Representación del Estado de Baviera en Sudamérica, aseguramos el éxito de las actividades planificadas", señala a Revista Nueva Minería y Energía, Iris Wunderlich, project Leader Mining & Sustainability de AHK Chile.

Foto: AHK Chile



AHK Chile ofrece un paquete integral que cubre desde la llegada a Alemania, con reservas de hoteles, traslados y un programa detallado de actividades. Además, proporciona acompañamiento bilingüe, coordinación de eventos de networking y visitas a empresas. Los delegados solo necesitan ocuparse de su vuelo a Múnich, el resto lo maneja la Cámara.

VALOR AGREGADO

Previo al viaje, la AHK Chile organiza reuniones con los interesados para presentar el programa y resolver dudas. También ofrece la posibilidad de gestionar reuniones bilaterales durante la feria si es necesario. El programa es flexible, permitiendo adaptaciones según las necesidades de las empresas que se inscriban con anticipación. Durante la feria, además de las actividades en el recinto, la asociación gremial coordina visitas exclusivas a empresas tecnológicas en Alemania, a las que solo tienen acceso las delegaciones oficiales.

“El valor diferencial que ofrecemos reside en las visitas técnicas, las cuales permiten a las empresas acceder a las instalaciones de grandes compañías alemanas, algo que sería

difícil de lograr individualmente. Además, gestionamos todos los detalles del viaje, desde los traslados hasta la organización de eventos de networking y acceso a áreas preferenciales en la feria. La barrera del idioma y la logística están completamente cubiertas por nuestro equipo bilingüe, lo que facilita enormemente la experiencia para las empresas participantes”, comenta Iris Wunderlich.

Las empresas interesadas ya pueden contactarse con la AHK para conocer el programa tentativo y realizar reservas anticipadas, con la venta oficial de cupos comenzando en octubre. Dada la alta demanda, los grupos son limitados a 15 o 20 participantes.

Bauma 2025 ofrece una plataforma para descubrir tecnologías que mejorarán los procesos de las empresas y ayudarán a enfrentar desafíos futuros. Además, es un espacio ideal para encontrar nuevos socios de cooperación, distribuidores o representantes interesados en ingresar al mercado chileno. Las empresas pueden fortalecer relaciones comerciales ya existentes y abrir nuevas oportunidades de colaboración o presentación de proyectos en Chile.



Foto: AHK Chile

Iris Wunderlich,
project Leader Mining & Sustainability
de AHK Chile.

El valor diferencial que ofrecemos reside en las visitas técnicas, las cuales permiten a las empresas acceder a las instalaciones de grandes compañías alemanas, algo que sería difícil de lograr individualmente”, señala Iris Wunderlich, project Leader Mining & Sustainability de AHK Chile.

Foto: AHK Chile



Bauma 2025 ofrece una plataforma para descubrir tecnologías que mejorarán los procesos de las empresas y ayudarán a enfrentar desafíos futuros.